
Ce n'est pas compliqué, ce qui

m'a et me rend heureuse, c'est

ma fille ! Du jour où j'ai su

que j'étais enceinte à

aujourd'hui (elle a 1 an) je

suis la femme la plus

heureuse et comblée du

monde, malgré les jours plus

difficiles avec un enfant, car

ce n'est pas toujours rose,

c'est le plus merveilleux

cadeau du ciel !!!

Karine 22 ans Paris
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